

Sie sind ein Flaggschiff der Szene

Treffen Wanderfreunde Ebernahn richten den Landesdelegiertentag des DVV aus

Von unserem Mitarbeiter
Hans-Peter Metternich

■ **Ebernahn.** Die Delegierten des Landesverbandes im Deutschen Volkssportverband (DVV) haben am Sonntag im Bürgerhaus von Wirges getagt. Hier ließen die Verbandsvertreter Vergangenes Revue passieren und richteten den Blick auf die Aktivitäten der kommenden Jahre. Gastgeber der Veranstaltung waren die Wanderfreunde Ebernahn. Sie genießen im Verband einen hohen Stellenwert, denn sie zählen bundesweit zu den aktivsten Vereinen. Bereits zum fünften Mal haben die Ebernahner den Landesdelegiertentag in den Westerwald geholt.

Dass sich die Delegierten in Ebernahn in den besten Händen wissen, hob auch der Landesvorsitzende Bernd Derschug in seiner Begrüßung hervor. Der Wirgese Stadtbürgermeister Andreas Weidenfeller zollte den rührigen Wanderern aus Ebernahn ebenfalls seine Anerkennung. Sie seien, was die Wanderaktivitäten angehe, ein Aushängeschild für die ganze Re-



Bei der Delegiertenversammlung des Landesverbandes im Deutschen Volkssportverband wurden die gastgebenden Wanderfreunde Ebernahn mit einer Urkunde für 50 Volkssportveranstaltungen bedacht. Foto: Metternich

gion, so Weidenfeller. In seiner Doppelfunktion als Vertreter des Westerwaldkreises und Vizepräsident des Landesjagdverbands lenkte Kurt Schüler den Blick der Wanderfreunde, die aus ganz Rheinland-Pfalz gekommen waren, auf die Schönheiten der Westerwälder Landschaft. Schüler hob lobend hervor, dass die Wandervereine sich nachhaltig für den Erhalt der Natur einsetzten.

Michael Ortseifen, Bürgermeister der VG Wirges, wiederum nannte die Wanderfreunde Ebernahn ein „Flaggschiff in der Wandererszene“, und die Vizepräsidentin des Landessportbunds

Rheinland-Pfalz, Claudia Altwasser, räumte dem Volkssport im Allgemeinen einen hohen Stellenwert ein. Im Rahmen des Landesdelegiertentages durfte Ernst Walter Diel, der Vorsitzende der Gastgeber, aus den Händen des Landesverbandes eine Urkunde entgegennehmen, in der der Präsident des Deutschen Volkssportverbands den Wanderfreunden Ebernahn seine „Anerkennung für die Durchführung der 50. Volkssportveranstaltung nach IVV-Richtlinien“ ausspricht. Diese Auszeichnung machte das Engagement der Ebernahner vor den Delegierten aus ganz Rheinland-Pfalz öffentlich.